
会 議 記 録 

記録者：鈴木達也 

会議名称 地域づくり懇談会（八幡地区） 

開催日時 令和 5年 5月 24日（水）19：00～20：20 

開催場所 八幡コミュニティセンター 

出 席 者 

参加者：１７名 

町：町長、佐藤総務課長、長谷川産業課長、佐藤庁舎整備班長、横山都

市土木班長、遠藤政策企画班長、鈴木庁舎整備係長、山田菜美、齋藤勇

也 

 

＜会議内容＞ 

報告・協議 

・町長あいさつ 

 

・総務課より会津坂下町防災マップについて説明後、懇談 

 

・建設課より会津坂下町空家等対策計画について説明後、懇談 

 

・説明・・・新庁舎建設計画について 

 

・懇談 

（町民） 

 町では厚生病院跡地に決めたということでいいのか。 

 

（事務局） 

 町の方針としては、旧厚生病院跡地に建設したいという考えである。 

 

（町民） 

 厚生病院に建設することとなって安心した。 

 

（議員） 

 少し先の話かもしれないが、新庁舎は複合施設となるのか。なるとしたら、例えばＪＡとか商

工会とか、どのようなものを想定しているか。 

 

（事務局） 

 庁舎の中では、社会福祉協議会が入ることを考えている。今ほどあったＪＡや商工会について



は、今のところは考慮していない。 

 

（議員） 

 複合される関係機関等についての意見集約・要望集約等は確認済みか。 

 

（事務局） 

 確認済みではない。基本構想基本計画を作る中で検討していきたい。 

 

（議員） 

 町民の利便性を考え、行政機能などは複合してもらい、利便性を上げて欲しい。 

 

（町長） 

 ＪＡについて、同一敷地にという話しはまだ正式要請はしていない。しかし、建設場所が決ま

った際には利便性等を考え、正式要請する考えでいる。ＪＡからは考え方については聞き取りし

ており、坂下総合支店に今は若宮支店と統合するが、駐車場も執務室も狭いのでどこかに場所を

見つけ建て替えも考慮していると聞いている。 

 

（町民） 

 私は旧厚生総合病院跡地に建設することは大賛成です。負けずに頑張ってもらいたい。 

 

 


